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May 05-06-07 NEC Spring Conference  bk50ed@comcast.net 
 
May 28  Buffet Lunch by ON-II  blueknightson2@gmail.com 
 
June 15 to 18 Atlantic Friendship Weekend blueknightns1@hotmail.com 
 
July 16 to 21  Int’l Convention Milwaukee WI www.BrewCityKnights.com 
 
Sept 15-16-17 NEC Fall Conference  www.blueknightsqciigranby.com 
 
Information flyers are also available on our Facebook page :   North East Conference 
Les informations sont également disponibles sur notre page Facebook : North East Conference 



 



Chairman’s column  :  David Nielsen  (NH-IV) 
I hope that you all had a great holiday season. I know that I am looking forward to 
spring and getting riding again. Riding here in the northeast is nearly non-existent 
unless you vacation in a warmer climate. As I sit here we have 20 days until the 
official start of spring. 
 
Where are you riding this year? Does your chapter have an event planned that you 
would like to invite other Blue Knight’s to? Please send the information to the 
Facebook Page Manager and she will get it included in the Nor’Easter.  

 
The Spring Conference is being held in Dedham MA this year, May 5-7. Everything that I have heard 
means that it is going to be a great event. Many of the members that are running for International positions 
will be in attendance. This is an excellent time to get to know them and ask them questions.  
 
Anyone interested in running for a NEC Board position should be prepared to announce their intention at 
this conference. The voting occurs at the Fall Conference, which will be in Granby QC in September.  
 
If you are interested in a NEC Military Veteran’s Patch, contact you chapter president or me. We can 
explain the process. This is a great way to honor our Veteran’s.  
 
As always if you have any comments or questions, please contact any NEC BOD member or contact me 
directly.    
 
Dave Nielsen 603-387-7056 or oldmanfx@metrocast.net   
 

/ / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / 

J’espère que vous avez tous eu une belle saison des fêtes.  Moi-même j’espère le printemps et la saison 
de randonnées avec impatience.  Randonner ici dans le nord-est est pratiquement inexistant à moins que 
vous ne soyez en vacance dans un climat plus chaud.  Au moment où je vous écris, il nous resten encore 
20 jours avant la date officielle du printemps. 
 
Où allez-vous randonner cette année ?  Est-ce que votre chapitre a un évènement planifié auquel vous 
voudriez inviter d’autres membres Blue Knights ?  SVP envoyez votre information à notre gestionnaire de 
la page Facebook et elle l’incluera dans le Nor’Easter. 
 
La Conférence du Printemps se tiendra cette année à Dedham Mass du 5 au 7 mai.  D’après ce que j’ai 
entendu, ce sera un grand évènement.  Plusieurs des membres qui se présentent aux élections pour un 
poste à l’International seront là.  C’est une excellente occasion pour les rencontrer et leur poser des 
questions. 
 
Quiconque intéressé par un poste sur le Comité de Direction de la Conférence Nord-Est devra en 
annoncer son intention à cette conférence-ci en mai.  Le vote se concluera à la Conférence d’automne qui 
se tiendra à Granby QC en septembre. 
 
Si vous êtes intéressé par une patche Vétéran Militaire de la CNE, veuillez contacter votre président de 
chapitre ou moi-même.  Nous vous expliquerons le processus.  C’est un belle façon d’honorer nos 
Vétérans. 
 
Comme toujours, si vous avez des commentaires ou questions, contactez n’importe lequel des membres 
de la Direction de la CNE ou moi-même directement.   
 
Dave Nielsen 603-387-7056 ou oldmanfx@metrocast.net  
 



USA Vice Chairman’s column  :  Ed Gaibl  (MA-I) 
Let me start that we at BKMA-1 are so sorry to hear of our friend Serge's passing 
on the 25th.  We ask that our thoughts/prayers/condolences/and deepest heartfelt 
sympathy be expressed to Lyse/family/friends/loved ones/and brothers-sisters of 
BKQuebec-IV for their loss. Serge was a great man, Blue Knight, friend and we will 
miss him terribly. Regretfully Pat and I will not be able to attend any arrangements 
for Serge, but our hearts will be there with all of you. I pray that Serge will ride 
many miles with his new chapter of The Blue Knights, Heaven One. May he and all 
the others in Heaven One, have sun shine on their faces, warm breezes on their 

back, smiles filled with bugs on their teeth, and a song in their hearts while they ride forever. (See 
attached pics.) 
 

Back to other items for the Nor' Easter for March. 
 

We are gradually approaching the Spring Northeast Conference in Dedham, MA, for May. Registrations 
are coming in, but at an extremely slow rate, and in low numbers. I hope that this is due to members just 
waiting for a warm day, and feeling the interest in riding to Blue Knight events and seeing other members. 
Please ask all to forward/put their registrations/checks in the mail for the conference. (See attached) 
 

I ask all our members to remember a few items, as they start the new 2017 riding season. Stretch and flex 
their bodies, before they head out, it has been awhile since many of us have last ridden our favorite rides. 
I am sure you do not need to be told but, watch out  for those four wheelers, especially those on their 
cellphones, not paying attention to us the motorcycle riding community. Check your fluids, fuel, air 
pressure, and function brakes repeatedly, all functions have been dormant for several months. Once on 
the road/ride use caution for debris still on the roadways, salt, leaves, and potholes. I am sure we all know 
these, but want to remind all. Please stay safe and Ride with Pride. 
 

/ / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / 

Tout d’abord, je voudrais vous dire que chez BKMA-1 nous sommes désolés du décès de Serge le 25 
février dernier.  Nous offrons nos pensées/prières/condoléances et très sincères sympathies à 
Lyse/famille/amis/proches/ et confrères et consoeurs de BK Sherbrooke QC-IV pour leur perte.  Serge 
était un grand homme, Blue Knights et ami et nous le manquerons terriblement.  Malheureusement Pat et 
moi ne pourrons être là lors des funérailles pour Serge mais nos cœurs seront là avec vous.  Je prie pour 
que Serge, qui se promène maintenant avec le chapitre Heaven One, ait du soleil dans le visage, une 
brise légère dans le dos, des sourires remplis de bébittes dans les dents et une mélodie dans leurs cœurs 
pour le reste de la randonnée. (voir photos)  
 

Retournons maintenant aux affaires pour le Nor’Easter de mars. 
 

Nous approchons graduellement de la Conférence du Printemps qui se tiendra à Dedham Mass en mai.  
Les inscriptions entrent mais à un rythme très lent et en nombre rédéuit.  J’espère que c’est du au fait que 
les membres attendent le retour des beaux jours alors que l’intérêt de randonner leur reprendra, ainsi que 
l’envie de revoir les autres membres.  SVP envoyer vos inscriptions et chèques dans la poste pour la 
Conférence. (voir plus loin pour les formulaires) 
 

Je demande à tous nos membres de se rappeler quelques items au moment de commencer la saison 
2017 de moto.  S’étirer et fléchir le corps avant de partir.  Il s’est passé un moment depuis la dernière fois 
où vous avez enfourché votre moto.  Je suis certain que jen’ai pas besoin de vous le dire mais faites 
attention aux autres véhicules à 4 roues, surtout ceux qui ont des cellulaires et ne font pas attention à ce 
qu’ils font..  Vérifiez vos liquides, essence, pression des pneus et que les freins fonctionnent bien.  Tout 
ça n’a pas fonctionné pendant plusieurs mois.  Une fois sur la route, faites attention aux débris qui sont 
encore sur le pavé (sel, feuilles, nids-de-poules).  Je suis sur que vous savez déjà tout ça mais je me 
devais de vous le rappeler.  Soyez prudents et RWP (randonnez avec fierté). 
 
ED GAIBL (MA-1)  508-566-4826 
bk50ed@comcast.net 



 



Canadian Vice Chairman’s column  :  Guy Poirier  (QC-I) 
 

 
 

Saturday morning on March 11th, I said my last goodbye to a brother, a friend, a mentor. 
 

Serge Fournier, Thank you for your friendship and your devotion. 
 

Soon we will be on the road for the North East Conference in Dedham Massachusset on 
May 5-6-7.  Also, I hope that all the Chapters have sent their  “Dues” and new 
information’s concerning their chapters.  Then, I’m heading to Nova Scotia for the 
Friendship Weekend on June16-17-18. 
                                          
Please be careful on the road. 
 
 

/ / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / 
 
 

 
Samedi matin le 11 Mars, j’ai dit un dernier au revoir à un confrère, un ami, un mentor. 
 

Serge Fournier, je te dis merci pour ton amitié et ton dévouement. 
 

Bientôt nous serons sur la route pour la Conférence Nord-Est à Dedham Mass, les 5-6-7 
de Mai.  J’espère que tous les chapitres ont envoyé leurs “Dues”  à la Conférence ainsi 
que la description/coordonnées des officiers de leur chapitre.  Ensuite, c’est direction de 
la Nouvelle-Écosse pour le “Friendship Weekend”  les  16-17-18  de Juin.   
 

Prudence sur la route.                                   
 
GUY POIRIER   (QC-I) 
450-601-2040 
gpoirier001@bell.net 
 
 



Secretary / treasurer’s column  :  John Morin (NH-I) 
 
I would like to start with my sincere condolences to Serge Fournier’s family and 
friends.  We have lost a great man. 
 

I would like to remind all chapters on the following items: 
1. Dues : For those chapter who have not submitted their dues, please send 

them ASAP. 
2. Raffle Tickets : Let me know what you have sold.  We are looking for the 

status of the raffle. 
3. 2018 Spring Conference:  It is time to put in your bid for the conference.  Please don’t wait and 

submit now. 
 

With the weather starting to get better, please remember safety.  There is still a lot of stuff on the roads to 
make the slippery. 
 

See you in May 

/ / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / 

Je voudrais commencer par offrir mes sincères condoléances à la famille et les amis de Serge Fournier.  
Nous avons perdu un grand homme. 
 

Je voudrais faire un rappel à tous sur les prochains points : 
1. Vos dûs :  pour les chapitres qui ne les ont pas encore envoyés, veuillez les envoyer le plus tôt 

possible; 
2. Billets de tirage : laissez-moi savoir ce que vous avez vendu.  Nous voudrions vérifier le statut du 

tirage; 
3. 2018 Conférence Printemps : C’est le temps maintenant pour soumettre vos candidatures.  

N’attendez pas et faites-le maintenant. 
 

Avec la température qui commence à être meilleure, rappelez-vous d’être prudents.  Il reste encore 
beaucoup de débris sur les routes qui pourrait la rendre glissante. 
 

On se revoit en Mai 
 
 
 
 

 
 

JOHN MORIN (NH-1) 
603-627-2611 
morin13john@comcast.net 
 



NEC Safety Officer’s column : Daniel Fortier (QC-XIV)  
 
I would like to take advantage of this column to offer my condoleances to Serge Fournier’s wife, 

family and friends.  Serge has left for a trip to Heaven One.  I have no 
security tips to offer him other than « Thank you Serge for everything 
and Ride with Pride ». 
 

/ / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / 

 

Je voudrais profiter de cette tribune pour transmettre mes 
condoléances à l’épouse, la famille et les amis de Serge Fournier qui 
nous a quitté pour Heaven 1.  Je n ai aucun conseil de sécurité à lui 

transmettre pour ce voyage, autre que « Merci Serge pour tout, et Ride With Pride ». 
 
DANIEL FORTIER (QC-XIV) 
450-763-0104 
danielfortiermb@hotmail.com 
 
 
 
 
 
 
Publisher’s column  :  Paulette Franc  (Quebec) 
 
Spring is just around the corner… or so they say.  I want to remind you all that this 
year is the International Election. You will soon receive a ballet to vote.  Also, Ricky 
Gautreau’s article is very long but very interesting.  Please take the time to read it. 
 

I will see you in May for the Spring Conference in Dedham Massachusset.  RWP 
 
 
Le printemps arrive… selon le calendrier.  Je voudrais seulement vous rappeler que cette année 
est année d’élection à l’International  Vous recevrez bientôt votre bulletin de vote par la poste.  
Également, l’article de Ricky Gautreau est très long mais vraiment très intéressant.  Prenez la 
peine de tout lire.  J’en ai fait la traduction comme à l’habitude pour les confrères et consoeurs 
fancophones.   
 

On se revoit en mai à la Conférence du Printemps de Dedham Massachusset.  RWP 
 
PAULETTE FRANC 
450-521-4978 
paulette17308@gmail.com 



 

International Representative’s column  :  Ricky Gautreau (QC-XIV) 
 
( la version en français suit ) 
 
Hello Members, 
 

On March 4th 2017 I had a conference call and here are the results. 
This is a resumé of our 5 hrs conference call.  Very long and even too much. 
Watch out for official minutes of this long conference call in the near future. 
 

Jana was voted in as Full Time Manager at head office.  Long discussion.   
I voted NO but the outcome was 12 yes 3 No 1 abstain so Adopted 
Then we spoke of her salary.  She was making 15 $ hrs and it was brought up to 23$ hrs.  
My vote NO but results 13 yes 1No 1 abstain. Adopted 
Bessie was making 29.32$ per hour... 
 

The house that we have in Bangor is rented at 650$ a month 
 

BOG : we have 213,000$ in the account 
 

Proposal 2015-0002 Adopted; Proposal 2015-0006 was modified and then adopted; Proposal 2015-0007 
was modified and then adopted; Proposal 2015-0008 Adopted; Proposal 2017-0001 Adopted; Proposal 
2017-0002 Adopted; Proposal 2017-0003 Adopted; Proposal 2017-0004 Adopted; Proposal 2014-0007 
Removed; Proposal 2015-0007 Adopted; Proposal 2014-0012 Withdrew; Proposal 2015-0024 Withdrew; 
Proposal 2015-0025 Withdrew; Proposal 2017-0005 Adopted; Proposal 2017-0006 Adopted; Proposal 
2017-0007 Adopted with modification that it’s 10$ per approved Item; Proposal 2017-0008 Table; 
Proposal 2017-0009 Adopted; Proposal 2017-0011 Withdrew 
 

Proposal 2017-0010 :  I voted No but was still adopted but it has to be brought up at general meeting in 
Milwaukee. They say we are 19,000 members at 5$ increase will put us in the black.  I told them what our 
members wanted is to know where the money was in reference of Bessie’s file.  They say that Bessie’s file 
has nothing to do with this 5$ increase in membership.  Our President does not like that some of us don’t 
stick with him as a group but we not only me at least 4 Reps said that we represent our conferences.  I 
cannot vote against my members.  He does not like that and I guess I’m not doing a good job to represent 
the International office.  I told him again I represent the NEC conference and not Ricky.  In this motion, we 
did not discuss Silver Dues Tier and Bronze Due Tiers. 
 

Election Candidates 2017 
Please disseminate to your chapters through your own communications methods, the following members 
are verified and confirmed to be running as candidates for International Executive positions.  Please note 
candidates are not allowed to campaign on our INTL Facebook page, however they are welcome to post 
their picture and pamphlets on the International Website and are published in the Sword & Shield per our 
bylaws. 
 

President  Vice President 
 

DJ Alvarez, TX XXXI Bob Awtrey, GA XVIII 
Pat Fox, NY XXIV Karen Borza, PA XII 
Loni Strayer, PA XII Jerry Bryan, OK II 
 Andreas (Schlagi) Hohendorf, GER V 
 

Secretary Treasurer 
 

Jim Borza, PA XII John Bull, MD III 
Jack Kaylor, CA XXIV John Gordon, OH XVIII 
 
 

Hope to see you all at the North-East Conference May 2017. 
RIP Serge Fournier, My adopted father, My Mentor, My Friend, A true Blue Knight. 
 



Here is a e-mail that one member wanted to be posted : 
 

« … » 
Please remember why the Blue Knights were formed.  
Why not make changes to get us back to what we should be.  
Have no interest in agenda items.  Take all moneys we can donate to those who need it.  
Kids !!!!   Vets !!!!!!   Families in crisis !!!!   
Member first in 1977 ! 
 
Opinion : 
If every president of every chapter and conferences were to have all expenses paid by BOD. That 
would make everyone equal. Lol 
International has a lot on its plate at times so what is the best solution. I have no idea.  
Blue Knights was supposed to be about going for a ride having a coffee and a few suds. We were 
just a bunch of guys who felt much more comfortable in our own company. 
Money and politics are two of the three worse things that have happen to the organization.  
 
Thank goodness NS 1 still stays extremely close to our base values.  
The fun weekend is all about a ride, coffee and suds....CRS! 
Come to fun week and enjoy what we're supposed to be.  
 
Just my opinion.   Thank you 
 
 
This is a second message from a second Blue Knight member that wants to share with members : 
 
« … » 
An opinion I share....  I remember one of our UPSCALE Fundy Park Chalet weekends when founder Ed 
Gallant called to say that he wasn't going to make it because his hundred year old motorhome had quit 
somewhere near the border.  I don't remember the specifics but one of our members made some calls.  
Ed and Maggie were visited on the side of the road, fixed and pulled it in the middle of the night and we 
got on with it.... That’s the Blue Knights we belong to.  Later, they fixed the carbs on Kelly's '78... then we 
ate, had a few beers... laughed at the mouse that ran over Cheryle's face in the middle of the night and 
made it home safely....  That's why Vinnie came all the way from Connecticut.  That's why I got two NS1 
jackets for Frank and Eileen....  That's why we got that little quote in the BK newspaper a few years ago 
from PIP (past international president) Ronnie Young to the effect that... “if you want to see what Blue 
Knights Hospitality is supposed to work like, go up to Nova Scotia”...  That's why PIP Gary Pierce made 
me wear that ridiculous PINK scarf for a whole weekend...  I was riding a girlie Pacific Coast because HE 
had my Harley for the Weekend....  That's why we warned David ONCE about beating on the IP 
(international president) about Politics at Fundy and the second time, we had Gil Tote him off the field and 
lock his ass up...  Remember???  That's why Ken and Sandy rode all the way up from TEXAS to see what 
we were about... and got kidnapped for a fortnight by Kelly and ten days by us... Kelly, Frittinburg and the 
other Elder Statesmen work hard to keep that spirit alive in our chapter which is likely why I still wear that 
ridiculous stupid looking “Jacquet des plusieurs Lumieres” as our Quebec brothers and sisters call it...  
That's why we're going to rally around and hold up one of our own who suffered the greatest loss of his life 
a few days ago...  It's WHAT WE DO. 
Sorry for the rant but it is GREAT to be isolated enough that we can keep doing what we're doing... 
 

PS: I take and then look at all these pictures to remind me of the Wonderful BIKE CLUB that I joined 24 
years ago...sorta keeps me Grounded... You can hit delete or share in the Lunacy we represent. 
 



 
Bonjour aux membres, 
 

Le 4 mars dernier j’ai eu un appel conférence et voici les résultats 
Ceci est un résumé de notre 5 heures d’appel conférence.  Très long et même trop long. 
Vérifiez vos courriels pour les minutes officielles de cette très long appel conférence bientôt. 
 

Jana a été élue pour rester Directrice à temps complet au bureau chef. Très longue 
discussion. 
J’ai voté NON mais le résultat était 12 oui 3 non et une abstention donc Adopté. 
Nous avons ensuite discuté de son salaire.  Elle faisait 15$/hr et cela a été monté à 23$/hr. 
Bessie faisait 29,32$ de l’heure… 
 

La maison quenous avons à Bangor est louée 650$ par mois. 
 

BOG :  nous avons 213,000$ dans le compte. 
 

Proposition 2015-0002 Adopté;  Proposition 2015-0006 a été modifiée puis Adopté;  Proposition 2015-
0007 a été modifiée puis Adopté;  Proposition 2015-0008 Adopté;  Proposition 2017-0001 Adopté; 
Proposition 2017-0002 Adopté;  Proposition 2017-0003 Adopté;  Proposition 2017-0004 Adopté; 
Proposition 2014-0007 Retirée;  Proposition 2015-0007 Adopté;  Proposition 2014-0012 Retirée; 
Proposition 2015-0024 Retirée;  Proposition 2015-0025 Retirée;  Proposition 2017-0005 Adopté; 
Proposition 2017-0006 Adopté;  Proposition 2017-0007 Adopté avec la modification que c’est 10$ par 
Item approuvé;  Proposition 2017-0008 sur la Table;  Proposition 2017-0009 Adopté;  Proposition 2017-
0011 Retirée. 
 

Proposition 2017-0010 :  J’ai voté NON mais elle a quand même été adoptée mais devra être remise sur 
la table au meeting général à Milwaukee.  Il disent qu’avec 5$ pour 19,000 membres cela nous sortirait du 
rouge.  Je leur ai dit que nos membres voulaient savoir où l’argent que nous avons perdu dans le dossier 
Bessie était allé.  Ils répondent que le dossier Bessie n’a rien à voir avec cette augmentation de 5$ par 
membre.  Notre Président n’aime pas que quelques-uns d’entre nous ne se joignent pas au groupe.  Mais 
il n’y a pas que moi, 4 autres représentants ont dit que nous représentons notre conférence.  Je ne voterai 
pas contre mes membres.  Le Président n’aime pas ça et je me dis que je ne dois pas faire une très 
bonne job comme représentant à l’International  Je lui ai redis et confirmé que je représente la 
Conférence Nord-Est et non pas Ricky.  Dans cette motion, nous n’avons pas discuté des Dûs Argent et 
des Dûs Bronze. 

Candidats aux Élections 2017 

Veuillez diffuser à vos chapitres avec vos propres méthodes de communication.  Les membres suivants 
ont été vérifiés et confirmés pour être candidats pour des position à l’Exécutif International.  Veuillez noter 
que les candidats ne sont pas autorisés à faire campagne sur notre page Facebook International.  Ils 
peuvent par contre afficher leur photo et intentions sur le site de l’International et les publier dans le Sword 
& Shield en accordance avec nos règlements. 
 

Président  Vice Président 
 

DJ Alvarez, TX XXXI Bob Awtrey, GA XVIII 
Pat Fox, NY XXIV Karen Borza, PA XII 
Loni Strayer, PA XII Jerry Bryan, OK II 
 Andreas (Schlagi) Hohendorf, GER V 
 

Secrétaire Trésorier 
 

Jim Borza, PA XII John Bull, MD III 
Jack Kaylor, CA XXIV John Gordon, OH XVIII 
 
 

J’espère vous voir tous à la Conférence Nord-Est en mai prochain.  
RIP Serge Fournier, Mon père adoptif, Mon Mentor, Mon Ami, et un Vrai Blue Knight.  
 

Ricky Gautreau,   Représentant Int’l pour la CNE 



Ce qui suit sont des courriels de membres que je voudrais partager avec vous :  
(la traduction est approximative et faite par Paulette Franc) 
 

« ... » 
Rappelez-vous pourquoi les Blue Knights ont été formés. 
Pourquoi ne pas retourner à nos sources, à ce que nous devrions être. 
Aucun intérêt pour un ordre du jour.  Prenons tout l’argent et donnons-le à ceux qui en ont besoin.  
Les enfants !!!  Les Vétérants !!!  Les familles dans le besoin !!!    

Membre en premier en 1977 ! 
 

Opinion : 
Et si chaque président de chaque chapitre et conférences avaient toutes les dépenses payées par le 
BOD ?  Cela mettrait tout le monde égaux.  Hahaha 
L’International a beaucoup dans son assiette quelquefois donc, quelle est la meilleure solution ?  Je 
n’en ai aucune idée. 
Les Blue Knights sont supposés être là pour randonner, prendre un café ou une broue.  Nous 
sommes un gang de gars qui se sentent confortables ensemble, entre nous. 
L’argent et la politique sont deux des trois pires choses qui peuvent arriver à l’organisation. 
 
Je remercie le ciel que NS 1 soit resté très proche de ses valeurs de base. 
Les fins de semaines de fun sont toutes à propos de randonnées, cafés et broues… CRS ! 
Venez nous voir à la Friendship Weekend et prenez du plaisir à être ce que nous sommes supposé 
être. 
 
C’est juste mon opinion.  Merci. 
 
 
Voici un message d’un deuxième membre Blue Knight qui voulaient partager avec les membres : 
 
« … » 
Une opinion que je partage… Je me rappelle une de nos fins de semaines HAUT DE GAMME aux 
Chalets à Fundy Park quand notre fondateur Ed Gallant avait appelé pour dire qu’il ne pouvait pas 
venir parce que son véhicule motorisé d’une centaine d’années venait de l’abandonner quelque part 
près de la frontière.  Je ne me rappelle plus exactement ce qui est arrivé mais un de nos membres a 
fait quelques appels.  Ed et Maggie ont reçu de la visite sur le bord de la route.  Des réparations ont 
été faites.  Nous avons mangé, pris quelques bières… tellement ri quand une souris a couru à 
travers la figure de Cheryle en plein milieu de la nuit.  Puis sommes revenus à la maison…  C’est la 
fois où Vinnie est venu directement du Connecticut.  C’est pour ça que j’ai fait faire deux vestes pour 
Frank et Eileen… C’est pour ça que nous avons eu cette petite mention dans le journal BK il y a 
quelques années de la part du PIP (past international président) Ronnie Young que « Si vous voulez 
voir ce que l’hospitalité pour un Blue Knight est supposé être, montez en Nouvelle Écosse. »  C’est 
pour ça que PIP Gary Pierce m’a fait porter ce ridicule foulard ROSE pendant toute la fin de 
semaine.  Je conduisais un bécik de fille (Pacific Coast Honda) parce que LUI avait ma Harley pour 
la fin de semaine…  C’est pour ça que nous avons avisé David UNE FOIS en train de faire la 
campagne pour battre le IP (international président) que la politique à Fundy c’était pas la place.  Et 
la deuxième fois que c’est arrivé nous avons mis Gil dans le champs et l’avons embarré… Vous 
rappellez-vous ?  C’est pour ça que Ken et Sandy sont venus d’aussi loin que le TEXAS pour voir 
qui nous étions… et se sont fait kidnapper par Kelly pour une quinzaine et par nous pour une dizaine 
de jours…  Kelly, Frittinburg et les autres vieux routiers travaillent fort pour garder cet état d’esprit 
vivant dans notre chapitre et c’est probablement pourquoi je porte ce ridicule veston « Jacket des 
plusieurs lumières » comme disent nos frères et sœurs du Québec…  C’est pour ça que nous allons 
voir un des nôtres qui subi la plus grande perte de sa vie il y a quelques jours… c’est CE QUE 
NOUS FAISONS. 
Désolé pour la montée de lait mais c’est FANTASTIQUE d’être isolé du monde juste assez parce 
que nous pouvons continuer de faire ce que nous faisons… 
 



P.S.  Je prends et regarde souvent toutes ces photos prises qui me rappellent quel Magnifique 
CLUB MOTO j’ai rejoint ily a 24 ans… ça me garde, genre, terre-à-terre…  Vous pouvez appuyer sur 
« delete » ou choisir de partager dans la folie que nous représentons. 

NORTHEAST CONFERENCE  REWARDS RAFFLE 
 

As you remember, at the spring 2016 Conference, the Presidents voted to have a Membership Rewards 
Raffle. The intent was to create a pool of money that we could offer to individual chapters when they 
increased their membership. This is a great way to help you inspire you membership to increase. 
 
In order to have this pool of money we are having the Northeast Conference Raffle. Each chapter was 
sent 20 tickets and asked to sell as many as possible. There are extra tickets if you have sold all of yours. 
We have heard that some of the chapters have even purchase raffle tickets in the chapter’s name. This is 
another way to boost your treasury.  
 
At this point the return of the money and ticket receipts is light. We really need to have more returned. We 
are obligated to award the prizes and cover costs before we can make any money. If we don’t make any 
money, we will not have any to give to the chapters in the Membership Rewards Program. 
 
If you have not yet sold any tickets, please try. If you have sold some tickets, please remember to get the 
money and tickets receipts to the Secretary Morin by the April 1, 2017. If you need more tickets, contact 
Secretary Morin and he will send you more.  
 
This raffle can directly affect your chapter. Please step up and do your part. 
 
If you have any questions please contact: David Nielsen / oldmanfx@metrocast.net or John Morin / 
morin13john@comcast.net or Guy Poirier / gpoirier001@bell.net 
 
 
 

CONFÉRENCE NORD-EST TIRAGE AU SORT 
 
Comme vous vous rappellerez sûrement, lors de la conférence du printemps 2016, les Présidents ont voté 
pour avoir un Tirage pour récompenser les adhésions à votre chapitre. L’idée était de créer une provision 
d’argent que nous pourrions donner aux chapitres qui augmenteront les adhésions.   C’est une belle façon 
de vous aider à vous inspirer d’idées pour faire augmenter les adhésions à votre chapitre. 
 
Alors, pour pouvoir avoir cette provision, nous avons le Tirage au sort de la Conférence Nord-Est.  
Chaque chapitre a reçu 20 billets et demandé de vendre le plus possible.  Il y a des billets extras si vous 
avez tous vendus les vôtres.  Nous avons entendu dire qu’il y avait des billets qui avaient été achetés au 
nom du chapitre.  C’est une autre façon de booster votre trésorerie.  
 
À ce moment, les rentrées d’argent et les reçus des ventes de billets sont faibles.  Nous avons vraiment 
besoin d’avoir plus de réponses.  Nous sommes obligés d’honorer les prix et couvrir les coûts avant de 
commencer à faire des profits.  Si nous ne faisons pas de profits, nous n’aurons pas d’argent à donner 
aux chapitres dans le câdre du Programme de Récompenses pour les adhésions aux chapitres. 
 
Si vous n’avez pas encore vendu de billets, svp essayez.  Si vous en avez vendu quelques-uns, rappelez-
vous de donner l’argent et les reçus à notre Secrétaire-Trésorier Morin avant le 1er avril 2017.  Si vous 
avez besoin de plus de billets, contactez Secrétaire-Trésorier Morin et il vous en enverra plus. 
 
Ce tirage peut affecter directement votre chapitre.  SVP intensifiez vos efforts et faites votre part. 
 
Si vous avez quelque question que ce soit, veuillez contacter : David Nielsen / oldmanfx@metrocast.net ; 
John Morin / morin13john@comcast.net ; Guy Poirier / gpoirier001@bell.net 
 
 



 



 
 

R.I.P. Serge Fournier  (1943 –  2017)  
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Le «premier vrai relationniste du SPS» s'éteint à 73 ans 

 
Par CATHERINE MONTAMBEAULT 
La Tribune 
 

(Sherbrooke) Serge Fournier, un relationniste du Service de police de Sherbrooke (SPS) à 
la retraite, est décédé des suites d'un cancer à l'âge de 73 ans, après s'être battu contre 
cette maladie pendant plusieurs années. 
 

René Dubreuil, un autre ancien relationniste du SPS, a travaillé pendant plus de vingt ans aux 
côtés de M. Fournier. Il le décrit comme un homme « bon, humain, gentil avec tout le monde ». 
 

« Serge, ç'a été le premier vrai relationniste au Service de police de Sherbrooke, mentionne-t-il. 
Il s'est toujours impliqué beaucoup auprès de la population, dans différentes oeuvres caritatives, 
dont le club de moto des Blue Knights, la Fondation Rock-Guertin et la Fondation du CHUS. » 
 

Après son départ du SPS, Serge Fournier a suivi un cours de sommellerie, puis est devenu 
conseiller à la SAQ. Il y travaillait toujours il y a à peine plus d'un an, lorsqu'il a dû se retirer à 
cause de son état de santé qui se détériorait rapidement. 
 

« Quand on allait le voir à la SAQ, il avait toujours un bon vin à nous conseiller. C'était une très, 
très bonne personne », relate René Dubreuil. 
 

Le 9 février dernier, faute d'avoir pu le faire avant, une centaine d'amis et d'ex-collègues de 
M. Fournier se sont rassemblés afin de célébrer sa retraite avec lui. C'est Claude Leblanc, un 
ancien gardien de prison et grand ami de Serge Fournier, qui avait organisé la fête. 
« Il est sorti des soins palliatifs pour cette journée-là, raconte René Dubreuil. Il était en fauteuil 
roulant et il était très affaibli, mais je pense que ça lui a fait du bien de revoir tous ses amis, 
autant de la police que de la SAQ.  Quand il est rentré dans la salle, quand il a vu tous les gens 
qui étaient là, il a juste dit "wow". Ça voulait tout dire », se souvient Claude Leblanc. 
 

M. Leblanc parle de son défunt ami comme d'un grand battant. « Il a eu plusieurs traitements et 
de multiples opérations, mais chaque fois, quand on lui demandait comment ça allait, il 
répondait que ça allait bien. Il ne se plaignait jamais.  C'est un modèle pour bien du monde, 
parce que même s'il était malade, il a profité de la vie quand même. Il a fait de beaux voyages... 
C'est un gars qui aimait la vie. Il n'avait pas d'ennemis, il était apprécié de tout le monde. » 


